



のびのび児童クラブだより

令和4年度 8月号



今年こそは新型コロナウイルス感染症が落ち着くかと思っていましたが、爆発的な感染拡大になりました。皆様にはのびのび児童クラブ利用自粛にご協力いただきありがとうございます。

いよいよ夏休みが始まりました。どんな夏休みになるかドキドキ・ワクワクしている児童もいるのではないのでしょうか。児童クラブでは感染予防に努めながら、様々な体験ができるように行事を計画しました。たくさんの思い出が作れるお手伝いをさせていただきます。

スタッフ紹介

支援員補助
濱村 洋二

放課後の時間や長い休みの時、みんなと一緒に勉強したり遊んだりするお手伝いができたらいいなと思います。よろしくをお願いします。

支援員補助
妹尾 美咲

7月末から勤務しています。みんなとおはなししたり、遊んだりすることを楽しみにしています。なかよくしてね。

昼寝についてのグループ会議！

午後の昼寝について、「時間が長い」「寝たくない」など、子ども達から様々な意見があったため、7月27日（水）に、グループリーダーを中心に1グループ・2グループ・3グループ・4グループに分かれて話し合い、グループ毎に意見を出してもらいました。支援員としては、毎日暑い日が続くので、体を少しでも休めてほしいという思いから昼寝を13時から14時半までとしていました。各グループからは「30分横になって体を休めたらいいと思う」「ずっと寝たい人は寝てもいいと思う」「DVDを観る」「静かに遊んで過せばいいと思う」など、様々な意見がでました。

話し合った結果、弁当を食べて読み聞かせの後、みんなで30分横になって過ごして、そのあとは静かに過ごすことになりました。

これからも児童クラブでの過ごし方について子ども達から意見が出た場合は、みんなで都度考えていきたいと思えます。

ラジオ体操教室

7月25日（月）平田体育館にて、講師に高根さんをお招きしてラジオ体操教室を行いました。まず、全員でラジオ体操を行い、3年生、2年生、1年生、大人とそれぞれラジオ体操を行いご指導いただきました。高根さんから1年間分のラジオ体操カードを児童一人一人にプレゼントして頂きました。夏休み期間中は児童クラブでラジオ体操を実施しますので、そのカードにスタンプを押印します。

その後、BAGGOという、大きなお手玉のような物を穴が開いているところに目がけて投げるゲームをしました。みんな穴に入るように考えながら投げていました。貴重な体験ができた時間でした。



寄せ植え教室

7月26日（火）玉木園芸から講師をお招きして、寄せ植え教室を行いました。講師の玉木さんの説明を聞きながら、日日草、千日紅、ガザニアを鉢に植えました。花の向きを考え、土をどのくらい入れたらいいのか考えながら、みんな上手にできました。グループごとに記念撮影をしました。



7月誕生会

7月26日（火）7月生まれの誕生会を行いました。おやつは「ココアプリン」。3年生3名が上手に進行しました。ハッピーバースデーを歌い、なぞなぞクイズをしました。なぞなぞは好評でした。



防犯教室

7月27日（水）子ども安全センターから指導員にお越しいただき、不審者侵入時対応訓練・防犯教室を行いました。映像を見て危険な場所はどのようなところかをクイズ方式で学んだあと、不審者対応実践訓練では、子ども達の代表4人が知らないおじさんからの声掛けに、上手に対応することができました。



<お知らせ・お願い>

☆ 8月行事について

※ 夏季休業期間の行事については「夏休みについて（お知らせとお願い）」を参照ください。

7月19日（火）実施予定の避難訓練を、8月30日（火）に変更しました。

8月25日（木）8月誕生会

☆ 職員研修について

令和4年度 発達障がい基礎講座 全職員

学習障がいのある方への支援を学ぶセミナー 全職員

☆ 夏休み期間中の昼寝は8月18日（木）までです。18日にタオルケットを持ち帰って頂きます。

☆ 8月5日～29日まで島根大学1000時間体験学修プログラムで、島根大学教育学部学生2名が児童クラブで子ども達と一緒に過ごします。